

Concours de composition Contrapuncta

Édition 2026

Règlement

Dans le but de promouvoir la création musicale d'aujourd'hui, l'association Contrapuncta lance un appel à compositions pour piano solo.

L'œuvre proposée doit être :

- originale. Les arrangements et emprunts à des œuvres existantes ne sont pas admissibles.
- écrite pour piano solo (2 mains), sans ajout électronique.
- d'une durée comprise entre 6 minutes et 12 minutes.

En outre, l'œuvre ne doit pas encore avoir fait l'objet d'une exploitation commerciale.

Le concours est ouvert à toutes les personnes, sans restriction de nationalité ou d'âge. Les partitions musicales sont anonymes afin que seules les œuvres soient jugées.

Les participants doivent envoyer leur dossier avant le 30 juin 2026 à minuit à l'adresse assocontrapuncta@gmail.com. Passé ce délai, aucune candidature ne sera acceptée.

Ce dossier est constitué :

- du bulletin d'inscription dûment complété et signé. Celui-ci est téléchargeable dans l'onglet « récapitulatif » de la page [Helloasso](#) du concours.
- de la partition musicale. Elle doit être écrite via un logiciel de notation musicale et exportée au format PDF. L'identité du candidat ne doit pas figurer sur ce fichier.
- des frais d'inscription de 35€ pour une œuvre présentée. Réglables sur la page [Helloasso](#) du concours. Il est possible d'utiliser un autre moyen de paiement à la convenance du candidat. Il doit alors contacter l'association pour régler ces frais. Son inscription au concours ne sera toutefois effective qu'après la réception de la somme sur le compte bancaire de l'association.

Il est à noter qu'un candidat a le droit de présenter plusieurs œuvres et dans ce cas-là, il devra payer les frais d'inscription pour chacune des œuvres qu'il souhaite proposer.

Le jury, constitué d'un compositeur de musique, d'un docteur en musicologie et d'un pianiste-interprète, sélectionnera 6 œuvres sur l'ensemble des compositions proposées par les candidats. Toutes les décisions du jury sont irrévocables et ne peuvent être contestées. L'annonce des 6 œuvres lauréates et la révélation de l'identité de leurs auteurs se fera au plus tard le 1^{er} septembre 2026.

Après cette annonce, l'association Contrapuncta organisera un concert public à participation libre, à Bordeaux ou dans ses environs, au plus tôt en décembre 2026, au cours duquel les 6 œuvres retenues seront interprétées par un pianiste. L'ordre d'exécution de ces pièces sera laissé à la seule discrétion des organisateurs du concert.

À l'issue du récital, les résultats du concours seront annoncés et les récompenses suivantes seront attribuées :

- Le **Prix du jury**, d'un montant de **1000€**. Le lauréat de ce prix sera désigné après la délibération du jury qui aura lieu juste après le concert.
- Le **Prix du public**, d'un montant de **500€**. Le lauréat de ce prix sera désigné après le dépouillement du vote des spectateurs qui se seront acquittés du billet d'entrée. Ces personnes auront donc l'opportunité, après le concert, d'attribuer une voix à l'une des 6 œuvres de leur choix. En cas d'ex-æquo, la somme sera partagée entre les candidats qui auront eu le plus grand nombre de voix.

Si l'œuvre d'un candidat est sélectionnée pour le concert et qu'il souhaite venir assister à la représentation, les frais de déplacement et d'hébergement liés à sa venue seront à sa charge. Il ne lui sera pas possible de voter pour le Prix du public.

CONTACTS

Association Contrapuncta
assocontrapuncta@gmail.com
06.18.51.45.78

Concours de composition Contrapuncta

Édition 2026

Fiche d'inscription

Prénom et Nom :

Adresse :

Téléphone :

Mél. :

Date et Lieu de naissance :

Nationalité :

Œuvre présentée

Titre :

Durée :

Je souhaite candidater et participer au Concours de composition Contrapuncta. J'accepte le règlement et autorise l'utilisation de mes données personnelles.

Date et lieu

Signature

Contrapuncta composition contest

2026 Edition

Regulation

In order to promote the musical creation of today, the association Contrapuncta launches a call for compositions for solo piano.

The proposed work must be :

- original. Arrangements and borrowings from existing works are not eligible.
- written for solo piano (2 hands), without electronic.
- of a duration between 6 minutes and 12 minutes.

In addition, the work must not yet have been commercially exploited.

The contest is open to all persons, without restriction of nationality or age.

The musical scores are anonymous so that only the works are judged.

Participants must send their file before June 30, 2026 at midnight to assocontrapuncta@gmail.com. After this deadline, no applications will be accepted.

This file is constituted:

- of the registration form duly completed and signed. It is downloadable in the "récapitulatif" tab on the [Helloasso](#) page of the contest.
- of the musical score. It must be written via a music notation software and exported in PDF format. The identity of the candidate must not appear on this file.
- a registration fee of €35 for a presented work. Adjustable on the [Helloasso](#) page of the competition. It is possible to use another means of payment at the candidate's convenience. He must then contact the association to settle these fees. However, his/her registration for the competition will only be effective after receipt of the sum into the association's bank account.

It should be noted that a candidate has the right to present several works and in this case, he will have to pay the registration fees for each of the works he wishes to propose.

The jury, made up of a music composer, a doctor in musicology and a pianist-performer, will select 6 works from all the compositions proposed by the candidates. All decisions of the jury are irrevocable and cannot be contested. The announcement of the 6 winning works and the revelation of the identity of their authors will be made no later than September 1, 2026.

After this announcement, the association Contrapuncta will organize a public concert (free participation) in Bordeaux, or in its surroundings, at the earliest in December 2026, during which the 6 selected works will be performed by one pianist. The order of performance of these pieces will be left to the sole discretion of the concert organizers.

At the end of the recital, the competition results will be announced and the following prizes will be awarded:

- The **Jury prize**, amounting to **€1000**. The winner of this prize will be designated after the jury's deliberation which will take place just after the concert.
- The **Public prize**, for an amount of **€500**. The winner of this prize will be designated after the counting of the votes of the spectators who will have paid for their entrance ticket. These people will therefore have the opportunity, after the concert, to assign a voice to one of the 6 works of their choice. In the event of a tie, the sum will be divided among the candidates who received the highest number of votes.

If a candidate's work is selected for the concert and he/she wishes to attend the performance, travel and accommodation expenses related to his/her visit will be at his/her expense. It will not be possible for him to vote for the Public prize.

CONTACTS

Association Contrapuncta
assocontrapuncta@gmail.com
06.18.51.45.78

Contrapuncta composition contest

2026 Edition

Registration form

First name and Last name :

Address :

Phone :

Mail :

Date and Place of birth :

Nationality :

Work presented

Title :

Duration :

I wish to apply and participate in the Contrapuncta composition contest. I accept the regulation and authorize the use of my personal data.

Date and place

Signature